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Punto 1.- Lectura y aprobación, si procede, de las actas de las sesiones anteriores. 
 
Se aprueban todas las actas con leves puntualizaciones de redacción. 
 
 
Punto 2.-Informe del Equipo Directivo. 
 
Se informa de los siguientes temas: 
 
- El Sr. Director da las condolencias por el reciente fallecimiento del padre de nuestro compañero el profesor D. José 
Ramón de Andrés y, también, por el fallecimiento del padre de nuestro compañero D. José Zapatero. 
 
- El Sr. Subdirector de Asuntos Económicos informa sobre el procedimiento llevado a cabo por el Equipo de Gobierno de 
la Universidad y por la Escuela relativa a los Contratos Programa (CP). Comenta además las diferencias sustanciales basadas en 
la aparición de una cantidad en los presupuestos de la Escuela en función del cumplimiento de los mencionados CP, así como la 
cumplimentación de una serie de diferentes datos solicitados, no siendo necesaria una memoria. Es importante destacar que la 
Escuela hace un cumplimiento estricto de los datos solicitados para los CP del año 2009. 
 
- El Sr. Director comenta que se enviarán los datos solicitados pero con un escrito de remisión, asesorado por el Sr. 
Subdirector de Relaciones Internacionales e Investigación, contemplando los datos de la Escuela que debe proporcionar los 
Servicios Generales en algunos de los aspectos relativos a los CP y en el procedimiento seguido por los Servicios Generales en 
la solicitud de los datos y la validez de los datos aportados por estos. 
 
- El Sr. Subdirector de Instalaciones e Infraestructuras comenta una serie de errores detectados y corregidos en las fechas 
de los exámenes en diversas convocatorias. La propuesta de calendario de exámenes para el curso que viene será remitida a esta 
Junta de Centro para su posterior debate. En referencia al Edificio informa de la situación de diversas instalaciones entre las que 
caben destacar la conexión de tomas de corriente en la zona de Biblioteca y Hemeroteca, mobiliario para las salas de estudios, 
dotación de persianas en las aulas de planta baja y cerraduras en las puertas de los talleres para su sustitución por las actuales de 
plástico. 
 
- El Sr. Vicesecretario informa sobre la participación en el programa AUDIT para generar el Sistema de Garantía de la 
Calidad (SGC) de la Escuela, donde posteriormente Aneca informó de la valoración positiva sobre el Manual del SGC y el 
Manual de Procedimientos del SGC, presentados por la Escuela, pero con algunas recomendaciones. Informa además que tras la 
obtención de la calificación se reunió a la Comisión de de Garantía de la Calidad de la Escuela donde asistieron miembros de la 
Unidad Técnica de Calidad (UTC) del Vicerrectorado de Calidad, Planificación Estratégica y Responsabilidad Social, para 
informar de los pasos a seguir a partir de este momento. Comenta que durante el año 2010 se realizará paulatinamente el 
despliegue del SGC con ayuda de la UTC. 
 
- La Sra. Subdirectora de Extensión Universitaria y Alumnos comenta el retraso en la celebración del acto anual de 
Imposición de Becas y Entrega de Insignias que se organiza de forma conjunta con el Colegio Oficial, motivado por el traslado a 
la Escuela de Ingenierías y la falta de mobiliario en el Salón de Actos donde poder realizar la mencionada celebración. Es por 
ello que se espera se pueda celebrar en torno a la festividad del patrón de la Escuela por el mes de marzo. Informa de la reunión 
mantenida con los Representantes de Alumnos para la organización de los actos a celebrar durante la Semana del Patrón y la 
posibilidad de realizarlos de forma conjunta entre las dos Escuelas. 
 
 
Punto 3.- Ratificación, si procede, de los acuerdos adoptados en la Comisión Permanente de Junta de Centro. 
 
El Sr. Secretario informa de las reuniones celebradas de la Comisión Permanente 

a. Comisión Permanente día 10 de nov. de 2009. Solicitud de plazas de profesorado de un Área de Conocimiento 
(Dpto. Física Aplicada II). Aprobación, si procede, de la Memoria del Máster Oficial Interuniversitario en Diseño en 
Ingeniería y Arquitectura. 
b. Comisión Permanente día 26 de nov. de 2009. Aprobación, si procede, de la modificación de la Memoria del 
Máster Oficial Interuniversitario en Diseño en Ingeniería y Arquitectura. 

 
Se ratifican los acuerdos por asentimiento. 
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Punto 4.- Aprobación, si procede, de modificaciones de la Programación Docente del curso 2009-2010. 
 
El Sr. Subdirector de Ordenación Académica informa sobre las modificaciones recibidas de programación docente y aclara que 
se han recibido, conforme a periodos anteriores, muchas menos modificaciones y que principalmente versan sobre asignaciones 
docentes y de firma de actas. Recuerda además, que es necesario remitir un escrito, donde se recoja la fecha de aprobación y el 
tipo de modificación por el Consejo de Departamento. 
 
Se ratifican las modificaciones de la Programación Docente por asentimiento. 
 
 
Punto 5.- Aprobación, si procede, de los acuerdos adoptados por las distintas comisiones para la concesión de premios. 
 
El Sr. Secretario informa de la celebración de la reunión de la comisión para la concesión del premio en el Concurso de la 
Tarjeta de Felicitación de Navidad de la Escuela para el año 2009. Hace lectura del acta para su constancia y se aprueba por 
asentimiento. 
 
 
Punto 6.- Ruegos y preguntas. 
 
El Sr. Alfonso Aguilar comenta los problemas con el equipamiento informático de las aulas en las que tiene docencia, además de 
la falta de visión en las aulas de la zona sur. El Sr. Subdirector de Instalaciones e Infraestructuras contesta que se tomarán las 
medidas oportunas para solucionar los problemas detectados. 
 
El Sr. Antonio Miranda ruega que la Dirección informe de la situación de instalación de las persianas en los Departamentos a 
través de una consulta a la Dirección de Adquisiciones. 
 
El Sr. Alfonso Aguilar ruega se procure que el reparto de correo sea puntual, que la convocatoria está llegando tarde. El Sr. 
Director contesta que se está en vías de solucionar el problema del reparto. 
 


